

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ayuntamiento emplea 300.000 euros en el reasfaltado de calles



G.C. 05/08/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil se encuentra realizando a lo largo de esta semana el reasfaltado de varias calles tanto en la localidad como en diversas aldeas, con un presupuesto que supera los 300.000 euros, sufragados con fondos municipales. De esta forma, se está llevando a cabo la sustitución del adoquinado en la calle Aguilar, en el tramo comprendido entre el Paseo del Romeral y calle Amargura. De igual modo, se ha procedido al reasfaltado de La Alianza e Iryda, dos de las principales avenidas del polígono industrial San Pancrancio y de las vías públicas Parejo y Cañero,

Cruz Roja Española, Doctor Fleming, Martínez Ribes y el desdoble de Cruz del Estudiante, en el casco urbano, y en varias calles de las aldeas de La Mina y Cordobilla. Asimismo, durante estos días se está procediendo a la colocación de dos pasos peatonales elevados en la calle Industria que reforzarán la prioridad de los peatones y que contribuirán a que los conductores reduzcan la velocidad de sus vehículos. También se están reasfaltando las vías en el recinto ferial tras llevarse a cabo la reurbanización de acerados, obras acometidas a través del Profea.

PARQUE BIOSALUDABLE // Por otra parte, la concejalía de Deportes ha instalado un nuevo parque biosaludable en los jardines de Espuny, frente a la residencia Inmaculada Concepción, infraestructura que se une a las ya existentes en la Plaza de la Marina y en los parques del Tropezón y La Galana. El nuevo parque, que está compuesto por ocho elementos, cuenta con un presupuesto que asciende a 4.538,24 euros, un nuevo equipamiento en materia deportiva que se une a las últimas intervenciones llevadas a cabo por el Ayuntamiento en las últimas fechas.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El PP denuncia los problemas de conducción del agua

G.C. 05/08/2016

El portavoz del PP en Puente Genil, Antonio Pineda, denunció ayer los problemas de conducción del agua en la localidad y pidió al equipo de gobierno la redacción de un Plan Director Municipal de Infraestructuras Hidráulicas. «Una propuesta que llevó ya este partido a pleno en el 2011 y que fue aprobada por unanimidad de todos los partidos políticos», dijo Pineda. El portavoz local de los populares se quejó de que «no solo el depósito del agua era el problema, también la red de suministro, y de 1.200.000 euros que costó el depósito hasta los 2 millones, esperábamos que los 800.000 euros restantes se destinasen a mejorar la red». Por otra parte, el Partido Popular denunció el «deterioro» que presenta la Plaza Ricardo Molina y reclamó un Plan de Infraestructuras Municipales donde, además del arreglo de esta plaza, tenga cabida la mejora de otras zonas del municipio.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez presenta a Tomás Moreira y a Mikhail Revin

El entrenador Quino Soler resalta la necesidad de "completar la plantilla con jugadores de distintas características"



REDACCIÓN / @Cordeportes 04/08/2016

El Ángel Ximénez ha presentado hoy en el pabellón Alcalde Miguel Salas a sus dos últimas incorporaciones. Se trata de Tomás Moreira y a Mikhail Revin. El presidente del club pontanés, Mariano Jiménez, destacó del gallego que "es considerado como una de las grandes promesas del balonmano español".

Por otro lado, el mandatario del Ángel Ximénez subrayó de Revin "su gran polivalencia, tanto en la línea de defensa como en la de ataque". Por último, el técnico Quino Soler mencionó la necesidad de "completar la plantilla con jugadores con características distintas a las que tenían los que ya estaban en ella".

elDía digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El PP denuncia el "abandono" municipal que registra la plaza Ricardo Molina



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 05.08.2016 - 05:01

El portavoz municipal del PP en Puente Genil, Antonio Pineda, denunció ayer el estado de abandono que presenta la plaza Ricardo Molina, una zona céntrica de la localidad "donde falta la limpieza y donde el deterioro del espacio público está siendo constante". Pineda criticó también que en los últimos tiempos esta zona se ha ido degradando de manera progresiva y fue categórico al afirmar que "no podemos tener espacios públicos en la ciudad donde nos dé vergüenza estar".

El presidente local de los populares consideró también que la actitud que mantiene el equipo de gobierno municipal -del PSOE- es ningunear "todas y cada una de las propuestas que presenta el PP con la excusa de que ellos ya las tenían pensadas o la están ejecutando". Frente a ese discurso indicó que hasta la fecha "no

existe en el Ayuntamiento ningún proyecto que contemple el arreglo o el adecentamiento de esta plaza", que fue remodelada hace prácticamente una década con motivo de la construcción de un parking subterráneo.

"No estamos dispuestos a seguir depositando nuestra confianza en el equipo de gobierno mientras ellos tiran por tierra nuestras propuestas y vamos a insistir en que se solucionen los problemas de los vecinos, porque no podemos tener espacios públicos de primera, segunda o tercera clase en nuestro municipio", subrayó el portavoz del PP en el Consistorio.

## Caras nuevas para un proyecto ilusionante



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 05.08.2016 - 05:02

El gallego Tomás Moreira y el ruso Mikhail Revin fueron presentados ayer como nuevos jugadores del Ángel Ximénez. Tanto el pivote como el lateral, que la pasada temporada fueron compañeros en el Villa de Aranda, mostraron su ilusión y sus ganas por hacer una buena campaña con el equipo pontanés.

En una rueda de prensa a cuatro, las palabras de bienvenida corrieron a cargo del presidente, Mariano Jiménez, que alabó las cualidades y las trayectorias deportivas de ambos. Sobre Moreira, el mandatario explicó que se trata de un jugador que tiene mucha calidad, "ya que ha sido internacional tanto juvenil como júnior y es una de las grandes promesas de nuestro balonmano, con lo cual pienso que nos va a aportar mucho en la posición de pivote". Con relación a Revin, destacó su capacidad de adaptación a los clubes en los que ha estado, y apuntó que "es un jugador de envergadura que nos hacía falta y que hemos fichado pensando en la primera línea y en la defensa".

Por su parte, el entrenador, Quino Soler, también destacó las cualidades de los nuevos jugadores del equipo. "Revin es un hombre de peso y de altura para defender, es un jugador con experiencia en la Liga Asobal y que además conoce perfectamente nuestro idioma, de tal manera que se presentó una oportunidad que no podíamos desaprovechar, ya que era el hombre indicado", señaló, mientras que sobre el gallego comentó que "es un chico que tiene una gran capacidad para jugar en su posición, viene de hacer buenas temporadas en Aranda de Duero, y es un jugador muy grande, un pivote de peso que sabe ganar muy bien la posición y que, además, ofrece alternativas al juego de ataque, en contraposición a Ángel Paraja, que es un pivote más móvil, que va más al hueco y al deslizamiento".

Por último, los jugadores también dieron su punto de vista sobre su llegada a Puente Genil. Así, Moreira afirmó que "todo el mundo sabe que el Ángel Ximénez es un club serio, y eso es lo que me ha convencido para venir aquí, porque creo que una vez que se consiga la permanencia, se puede hacer algo grande". "Me considero un jugador ofensivo, que suele aguantar la posición, y creo que me voy a complementar bastante bien con Ángel (Paraja) con el que espero tener una competencia muy sana de la que saldrá ganando el equipo", agregó.

Por otra parte, Revin también destacó la formalidad del club y precisó que pese a que se le suele etiquetar como un jugador de corte defensivo, también puede aportar en ataque. "Pienso que vamos a conseguir éxitos con este equipo, y ya estamos trabajando para ello. Es verdad que los primeros días siempre se hacen duros, pero después uno se acostumbra", aseguró. El espigado jugador, que reconoció haber recibido un trato muy cordial por parte de los pontanenses en los pocos días lleva viviendo en la ciudad, mostró carácter cuando fue preguntado por las vicisitudes que rodearon su fichaje, que se hizo esperar más de la cuenta. El ruso no quiso dar demasiadas explicaciones y aunque reconoció tímidamente que su incorporación al Ángel Ximénez se postergó, fue categórico afirmando que hablar de eso "no es lo más importante ahora". "Estoy aquí y contento por ello", aseguró.

## El PP de Puente Genil denuncia el estado de "abandono" de la Plaza Ricardo Molina



Jueves, 04 Agosto 2016 16:00 Redaccion Ángeles Costa

El PP en Puente Genil ha denunciado el estado de "abandono" de la Plaza Ricardo Molina. El concejal del PP, Sergio Velasco, ha detallado como muestra de la dejadez que sufre este parque "los parterres abandonados y sin apenas vegetación, deterioro considerable de los remates de albañilería de la propia plaza así como filos vivos en los respirados del parking, que pueden llegar a ser peligrosos para los

menores". Ante esta situación, Velasco ha reclamado al gobierno local del PSOE que acometa las actuaciones necesarias para fomentar el uso de este espacio público por parte de los vecinos.

Consideran los populares que su ubicación céntrica y sus grandes dimensiones hacen merecedor a este espacio de una mayor atención por parte del Ayuntamiento. La instalación de un parque infantil es una de las propuestas del PP para propiciar el disfrute de esta zona de recreo por parte del vecindario.

## Moreira y Revin quieren lograr éxitos en Puente Genil

El gallego y el ruso han sido presentados como nuevos jugadores del Ángel Ximénez



4 de agosto de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Tomás Moreira y Mikhail Revin han sido presentados este jueves como nuevos jugadores del Ángel Ximénez Puente

Genil. Ambos llegan al club procedentes del Villa de Aranda para "conseguir éxitos", porque su fichaje por el club pontanés se ha gestado por la seriedad y el proyecto deportivo existente.

Moreira, que marcó 72 goles la pasada campaña, asegura que está contento con los primeros días de entrenamiento. "Estamos cansados, algo típico en pretemporada, pero vamos acoplándonos poco a poco". Por su parte, el internacional ruso ha destacado "la alegría de la gente de Puente Genil" y no ha querido entrar en detalles sobre lo que pasó en junio cuando el fichaje, de estar hecho, se paralizó poco después para finalmente concretarse. "No es importante, y lo que pasó en el pasado ya no importa", respondió Revin tajantemente a la prensa. El pivote gallego lucirá el dorsal "20" y el lateral izquierdo ruso el número "19".

## Revin y Moreira, de Aranda de Duero a Puente Genil

El ruso destacó "la seriedad del proyecto" del Ángel Jiménez como clave para su fichaje



04/08/16 19:22

El pivote ruso Mikhail Revin ha sido presentado hoy como nuevo jugador del Ángel Jiménez, en un acto en el que ha destacado "la seriedad" del proyecto del equipo de Puente Genil, algo que fue clave para decidirse para fichar por el único equipo andaluz de la Liga Asobal Bauhaus. Revin llegó procedente del BM Villa de Aranda como el gallego Tomás Moreira, de ahí la puesta de largo conjunta de ambos, figuras a las que se ha referido el presidente de la entidad, Mariano Jiménez, en conferencia de prensa para destacar "la gran polivalencia" de Revin, "tanto en la línea de defensa como en la de

ataque". Sobre Moreira ha comentado que a sus 24 años "es considerado como una de las grandes promesas del balonmano español".

Por su parte, el técnico, Quino Soler, ha indicado que los fichajes de ambos vienen a justificar la idea de "completar la plantilla con jugadores con características distintas a los que había", porque Moreira puede actuar en la primera línea, mientras Revin será "pieza clave en el nuevo sistema defensivo planteado". El ruso se negó a responder la razón por la que su fichaje se retrasó cerca de un mes después de que hubiera un principio de acuerdo cuando el técnico pretendido era Jacobo Cuétara, el que fue su entrenador la pasada campaña en el equipo de Burgos.